
Der Aufsichtsrat der METRO AG schlägt der Hauptversammlung die nachfolgend aufgeführten fünf Personen als Auf-
sichtsratsmitglieder der Anteilseigner zur Wahl vor.

Dr. Florian Funck
Geboren am 23. März 1971 in Duisburg

Mitglied des Vorstands der Franz Haniel & Cie. GmbH

Herr Dr. Funck begann nach einem Studium der Betriebswirtschaftslehre sowie ei-
ner Tätigkeit als wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Universität Münster 1999 sei-
ne Laufbahn bei der Franz Haniel & Cie. GmbH in Duisburg. Nach einem Einstieg im
strategischen Beteiligungscontrolling wurde er 2002 zum Direktor der Zentralabtei-
lung Betriebswirtschaft mit Verantwortung für Beteiligungscontrolling, Konzern-
bilanzierung und Risikomanagement ernannt. Im Juni 2004 wurde er in den Vorstand
der  Haniel-Mehrheitsbeteiligung  TAKKT AG in  Stuttgart  berufen.  Bei  der  TAKKT AG
übernahm er die Verantwortung für das Ressort Controlling/Finanzen. Seit dem
1.  September  2011  gehört  Herr  Dr.  Funck  dem  Vorstand  der  Franz  Haniel  &  Cie.
GmbH an. Er verantwortet dort die Bereiche Allgemeine Dienste, Betriebswirtschaft,
Finanzen und Steuern. Herr Dr. Funck ist Mitglied in den Aufsichtsräten der TAKKT
AG und der Vonovia SE.

Herr Dr.  Funck gehört dem Aufsichtsrat der METRO AG bereits seit  2012 an und ist
zur Wiederwahl vorgeschlagen. Nach dem Wahlvorschlag würde seine Amtszeit bis
zur Beendigung der Hauptversammlung dauern, die über die Entlastung für das Ge-
schäftsjahr 2020/21 beschließt.

WAHLEN ZUM AUFSICHTSRAT
DER METRO AG 2017



Regine Stachelhaus
Geboren am 12. Mai 1955 in Böblingen

Im Ruhestand, ehemaliges Mitglied des Vorstands der E.ON SE

Frau Stachelhaus studierte Rechtswissenschaft an der Universität Tübingen. Sie be-
gann ihre berufliche Laufbahn bei einer deutschen Anwaltskanzlei. 1984 stieg sie bei
der Hewlett Packard GmbH ein und bekleidete mehrere leitende Positionen, bevor
sie dort von 2000 bis 2009 als Geschäftsführerin tätig war. Im Mai 2002 wurde sie
darüber hinaus zum Vice President der Imaging and Printing Group in Deutschland
ernannt. Von 2009 bis 2010 war Frau Stachelhaus Geschäftsführerin von UNICEF
Deutschland.  Im Jahr  2010  wechselte  sie  als  Mitglied  des  Vorstands  und  Arbeitsdi-
rektorin zur E.ON AG. Nachdem sie ihr Vorstandsmandat aus persönlichen Gründen
zum 1. Juli 2013 niedergelegt hatte, war sie bis Juni 2015 Senior Consultant des
Vorstandsvorsitzenden der E.ON SE. Seit 2013 ist Frau Stachelhaus nicht-
geschäftsführendes Mitglied des Board of Directors der ComputaCenter plc mit Sitz
in Großbritannien. Zudem ist sie seit 2014 Mitglied des Verwaltungsrats der französi-
schen SPIE SA und seit 2015 Mitglied des Aufsichtsrats der SPIE GmbH in Essen.
Ebenfalls 2015 wurde Frau Stachelhaus zum Mitglied der Aufsichtsräte der Covestro
AG und der Covestro Deutschland AG bestellt. Sie gehört weiter dem Hochschulrat
der Hochschule Furtwangen an.

Frau Stachelhaus ist erstmals zur Wahl in den Aufsichtsrat der METRO AG vorge-
schlagen.  Nach  dem  Wahlvorschlag  würde  ihre  Amtszeit  bis  zur  Beendigung  der
Hauptversammlung  dauern,  die  über  die  Entlastung  für  das  Geschäftsjahr  2020/21
beschließt.



Dr. Bernhard Düttmann
Geboren am 28. September 1959 in Düsseldorf

Selbstständiger Unternehmensberater

Nach einem Studium der Betriebswirtschaftslehre an der Universität Köln und einer
Tätigkeit als wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Universität in Hamburg begann
Herr Dr. Düttmann 1989 seine Karriere bei der Beiersdorf AG Hamburg. Er durchlief
Stationen in Controlling, Vertrieb und Marketing, bevor er 1995 Vice President Fi-
nance & Controlling bei der Beiersdorf-Tochter Four Pillars-Beiersdorf Pte. Ltd. in
Singapur wurde. Zurück in Deutschland übernahm er 1999 die Leitung des Sparten-
controllings für das weltweite tesa-Geschäft und übernahm das Projekt der Aus-
gründung der tesa-Sparte in einen Teilkonzern. Im März 2001 wurde Herr Dr. Dütt-
mann zum Finanzvorstand der Beiersdorf-Tochter tesa AG bestellt. 2006 wurde er
als Finanzvorstand in den Vorstand der Beiersdorf AG berufen. Mit  seinem Wechsel
zur LANXESS AG im Jahr 2011 übernahm er dort bis 2015 ebenfalls die Position des
Finanzvorstands. In der Zeit  von 2011 bis Mai 2016 gehörte er dem Aufsichtsrat der
GfK SE an, zuletzt als stellvertretender Vorsitzender und Leiter des Prüfungsaus-
schusses.

Herr Dr. Düttmann ist aktuell als selbstständiger Unternehmensberater tätig. Neben
gestandenen Unternehmen berät er auch junge Start-up-Unternehmen bei der Um-
setzung ihrer Ideen in ein funktionsfähiges Geschäftsmodell. Seit 2015 betreut er zu-
dem ein Praxisseminar für Masterstudenten der WISO Fakultät der Universität Köln.
Seit Januar 2017 gehört Herr Dr. Düttmann dem Aufsichtsrat der Alstria Office REIT
AG an.

Herr Dr.  Düttmann ist  erstmals zur Wahl in den Aufsichtsrat der METRO AG vorge-
schlagen.  Nach  dem  Wahlvorschlag  würde  seine  Amtszeit  ab  Wirksamwerden  der
der Hauptversammlung 2017 zur Zustimmung vorgelegten Abspaltung beginnen und
bis zur Beendigung der Hauptversammlung dauern, die über die Entlastung für das
vierte Geschäftsjahr nach dem Beginn der Amtszeit beschließt. Das Geschäftsjahr, in
dem die Amtszeit beginnt, wird dabei nicht mitgerechnet.



Julia Goldin
Geboren am 9. November 1968 in St. Petersburg, Russland

Mitglied des Vorstands (Executive Vice President & Chief Marketing Officer) der
LEGO A/S, Billund, Dänemark

Frau Goldin schloss ihr Studium mit einem Bachelor of Science der Universität Il-
linois im Fach Kommunikation und einem Master of Business Administration der
Universität Chicago im Fach International Marketing & Finance ab. Anschließend be-
gann sie ihre berufliche Laufbahn 1993 bei Quaker Oats in den USA, bevor sie 1997 zu
Coca-Cola wechselte. Dort war sie insgesamt 13 Jahre bis zum Jahr 2010 in ver-
schiedenen Positionen im Marketing tätig, zunächst als Global Brand Manager in den
USA, später als Marketing Director bei Coca-Cola Großbritannien, als Division Mar-
keting Director bei Coca-Cola Nordwesteuropa und zuletzt als Deputy Chief Marke-
ting Officer bei Coca-Cola Japan. 2010 setzte sie ihre berufliche Karriere als Executi-
ve Vice President and Chief Marketing Officer bei Revlon fort. Seit 2015 ist Frau Gol-
din als Executive Vice President & Chief Marketing Officer Mitglied des Vorstands der
LEGO A/S mit Sitz in Dänemark.

Frau Goldin ist erstmals zur Wahl in den Aufsichtsrat der METRO AG vorgeschlagen.
Nach dem Wahlvorschlag würde ihre Amtszeit ab Wirksamwerden der der Hauptver-
sammlung 2017 zur Zustimmung vorgelegten Abspaltung beginnen und bis zur Be-
endigung der Hauptversammlung dauern, die über die Entlastung für das vierte Ge-
schäftsjahr nach dem Beginn der Amtszeit beschließt. Das Geschäftsjahr, in dem die
Amtszeit beginnt, wird dabei nicht mitgerechnet.



Jo Harlow
Geboren am 27. Oktober 1962 in Harrodsburg, Kentucky, USA

Nicht-geschäftsführendes Mitglied des Board of Directors der InterContinental Ho-
tels Group plc, Denham, Buckinghamshire, Großbritannien, und der Halma plc, A-
mersham, Buckinghamshire, Großbritannien

Frau Harlow schloss ihr Studium mit einem Bachelor of Science der Duke University
in Durham, North Carolina, im Fach Psychologie ab. Zwischen 1984 und 1992 beklei-
dete sie verschiedene Positionen in den Bereichen Marketing, Vertrieb und Manage-
ment bei  Procter & Gamble sowie zwischen 1992 und 2003 bei  Reebok. 2003 setzte
sie ihre Karriere bei Nokia fort, zunächst als Vice President Mobile Phones Marketing
für Nord- und Lateinamerika, später als Senior Vice President Global Mobile Phones
Marketing, als Vice President Live Category Product Management und zuletzt als Se-
nior Vice President Symbian Smartphones. 2011 wurde Frau Harlow Mitglied des No-
kia Leadership Team und wurde zum Executive Vice President mit Zuständigkeit  für
Smart Devices bestellt.  In dieser Funktion war sie verantwortlich für die Geschäfts-
und Produktentwicklung von Nokia Smartphones und anderen High-End-Geräten.
Von April 2014 bis November 2015 setzte Frau Harlow ihre Karriere bei Microsoft als
Corporate Vice President des Geschäftsbereichs Phones Business fort und war in
dieser Funktion zuständig für Smartphones, Mobiltelefone und Zubehör.

Frau Harlow gehört als nicht-geschäftsführendes Mitglied seit September 2014 dem
Board of Directors der InterContinental Hotels Group plc und seit Oktober 2016 dem
Board of Directors der Halma plc an.

Frau Harlow ist erstmals zur Wahl in den Aufsichtsrat der METRO AG vorgeschlagen.
Nach dem Wahlvorschlag würde ihre Amtszeit ab Wirksamwerden der der Hauptver-
sammlung 2017 zur Zustimmung vorgelegten Abspaltung beginnen und bis zur Be-
endigung der Hauptversammlung dauern, die über die Entlastung für das vierte Ge-
schäftsjahr nach dem Beginn der Amtszeit beschließt. Das Geschäftsjahr, in dem die
Amtszeit beginnt, wird dabei nicht mitgerechnet.




